

# *Cuba célèbre la Journée de la médecine latino-américaine*

---



La Havane, 3 déc (ACN) Cuba se joint aujourd'hui aux célébrations de la Journée de la médecine latino-américaine, une date qui commémore chaque 3 décembre la naissance du Docteur Carlos J. Finlay, qui a découvert que le moustique *Aedes aegypti* était l'agent de transmission de la fièvre jaune.

Vendredi, les employés du ministère de la Santé publique ont honoré la mémoire de l'illustre scientifique cubain et réaffirmé leur engagement à préserver la vie de la population.

Le meeting national de cette célébration aura lieu à l'hôpital clinique chirurgical Hermanos Ameijeiras, une institution qui commémore le 40e anniversaire de sa fondation par Fidel Castro Ruz, leader historique de la révolution cubaine.

Du 8 novembre au 15 janvier, une vaste journée d'hommage aux travailleurs de la santé et au groupe d'entreprises BioCubaFarma est organisée dans le pays.

À cette occasion, les célébrations sont marquées par les résultats scientifiques présentés lors de la IVe Convention internationale Cuba-Santé 2022 et de la XVe Foire commerciale de la santé pour tous, et sont l'occasion de convoquer la IIe Conférence nationale du syndicat des travailleurs de la santé. (ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306859-cuba-celebre-la-journee-de-la-medecine-latino-americaïne>



**Radio Habana Cuba**